



# ひとが育つひとが輝く教育の美祢

## 小・美祢分教室合同地域清掃奉仕活動

豊田前小学校

本校では、地域貢献の一環として、平成31年3月に閉校した豊田前中学校と合同で5年間行ってきた地域清掃奉仕活動を継続し、本年度も年2回の清掃活動を行いました。4年前より、宇部総合支援学校美祢分教室も加わり、共に活動をしています。

1学期は、交流も兼ねて地域にある小規模多機能型居宅介護事業所「みんなの家 あそう」周辺や郷土資料館周辺の清掃を行いました。11月22日金には、地域の人も含め、秋祭り前の神社の清掃を行いました。地域清掃奉仕活動を通して、地域の一員としての自覚や地域への理解、愛着を高めていってほしいと考えます。



## 小中連携授業力向上実践研究会が行われました

学校教育課

11月21日木、美東中学校を会場にして、令和元年度小中連携授業力向上実践研究・小中合同授業研究会が行われました。美東中学校、大田小学校、淳美小学校、綾木小学校では、「自ら課題を見つけ、深く考え追究する子どもの育成」を共通の研修課題として設定し、小中連携教育・小中一貫教育の研究を継続しています。

また、元萩市立福栄小中学校の校長の柳林浩一先生を講師としてお招きし、「未来を切り拓く児童生徒を育てる小中一貫教育の推進」と題して、ご講演をいただきました。



ワークショップの様子



講演会の様子

## 生涯学習『ひとり一学習 一スポーツ一奉仕』

生涯学習スポーツ推進課

### 人権教育・人権学習について

市では、市民一人ひとりの人権尊重の意識を高めていくために、人権教育ふれあい講座・リーダー講座をはじめとして、各公民館が主催する人権講座、研修会、講演会等を開催しています。

11月には、伊佐地区・於福地区・大嶺地区で人権学習（教育）推進大会が開催され、人権教育啓発作品の表彰や発表、講演会等が行われました。

『人権』と聞くと、堅苦しいイメージがありますが、一人ひとりが幸せに生活していくために必要なものです。人権について積極的に考え方を学び、自分も相手も大切にしていきましょう。



伊佐地区(11月23日祝) 於福地区(11月23日祝) 大嶺地区(11月30日木)



## 第12回銅山まつり

文化財保護課

10月27日木、長登銅山文化交流館及び体験広場周辺で、第12回銅山まつりが開催されました。恒例となった「古代銅製錬復元実験」や「錫を用いた鋳造体験」、「竹細工体験」、「土器洗い体験」、「銅山クイズウォーク」、「銅山探検ツアー」など、幅広い体験活動が行われました。美東中学校2年生が「各種体験活動のサポート」を勤め、山口大学の留学生が多数参加された「銅山探検ツアー」では英語ガイドに挑戦しました。それぞれの持ち場で学習の成果を十分発揮していました。



当日は晴天に恵まれ、多くの皆さんにお越しいただき、楽しいひとときを過ごしていただきました。



# 美祢青嶺高校・成進高校 インフォメーションボード



山口県立美祢青嶺高等学校  
[☎0837(52)0735]



大学入試センター試験まで、あと17日（令和2年1月1日現在）

令和2年度試験実施期日 1月18日(土)、19日(日)



夏季学習会



昨年のセンター受験会場



教室のカウントダウンメッセージ

## 「進学のQ&A」

Q1 他の高校にはない学校の特徴は何ですか？

- 普通科特別進学コースは、7限授業で国公立大学に合格
- 部活動と両立しながら、1か月当たり20時間多い授業を確保（約1,200分間増量）

Q2 大学進学の模試や進学課外はありますか？

- 3年間を見通した大学入試対応模試・放課後課外・学習合宿
- 推薦入試対策や就職試験に向けた面接・小論文指導も充実
- 長期休業中に、他学年合同学習合宿や進路ガイダンスを実施

## 成進高等学校

SEISHIN  
Seishin High School



### ☆TOPICS (トピックス) ☆

#### ○令和2年度 成進高等学校 入学試験実施

推薦入試（1月7日㈫）、一般入試Ⅰ期（1月17日㈮）を行います。

今回の入試は、12月末に完成した新校舎で行う予定としています。

勉強はもちろんですが、寒い日が続いているので、受験生のみなさんは体調を整え、万全の状態で受験できるようにしてくださいね。

#### ○美祢市生涯学習フェスタ

##### 吹奏楽部演奏参加（11月2日㈯）

美祢市生涯学習フェスタのオープニングイベントのステージ発表で吹奏楽部が「パプリカ」、「風になりたい」、「平成大ヒットメドレー」の3曲を演奏し、会場を一段と盛り上げました。



#### ○成進祭（文化祭）

##### 届けよう服のチカラプロジェクト参加（11月15日㈮）

ユニクロが行っている「届けよう、服のチカラプロジェクト」を成進祭において、取組みました。

このプロジェクトは着なくなった子ども服を回収し、難民の人々など世界中で服を本当に必要としている人たちに届ける活動です。

子ども服の回収では、本校の生徒や保護者、美祢幼稚園、美祢市社会福祉協議会等の地域の皆さんにも協力をお願いしました。

皆さんの協力のおかげで、段ボール9箱分の子ども服を集めることができました。

ご協力いただいた皆さん、ありがとうございました。



祝

中国高等学校新人テニス大会出場 女子個人 硬式テニス部 柏村 聖菜

11月16日㈯ 岡山県備前テニスセンター